

# 楽しかった夏の思い出

## 少年・少女つどい大会

太陽がさんさんと照りつける八月十五日と十六日の二日間、公民館と町体育館を会場にして、少年少女つどい大会が開かれました。

各小学校から児童六十九名が参加してゲームや歌で一泊二日の楽しいつどいを体験した子供達の目は真夏の太陽のごとく光り輝いていました。どの子供達も口々に「参加して良かった。他の学校の人と友達になれて良かった。」と話してくれました。  
体験した子供たちの感想をご紹介します。

### よい子の作品



日吉小六年 越川 啓子

少年少女つどい大会に参加してみんなと友達になれて良かったと思います。とくに東陽小の人と仲よくなりました。

ゲームを相談員の人と一諸にやれてとてもたのしかった。わけが一番になれたからです。

朝はいつもより二時間も早く起きたのでゲームをやっている時少しねむくなった。でもつどい大会に参加したのは始めてなのでもう少し泊りたかった。この大会での思い出や友達になった人は一生忘れません。

とても楽しい二日間でした。



南条小六年 大木 幸恵

八月十五日、十六日と私は光町で行なわれた少年少女つどいに参加しました。四つの学校が集まるので、友達ができるか不安でしたが、声をかけ合うとすぐに友達になれました。ゲームをやっている時など全く知らない人と話しをしたりして、夜になるとメモ帳に住所を書いてもらったりしました。そんな事をしているうちに親しみを感じま

した。

このつどい大会に参加して友達が沢山増えてとても良かったと思います。またこういう機会があればいいなあと思います。



東陽小五年 花沢 伸行

少年少女つどい大会に参加してとても良かったと思います。つどい大会の中で良かったのはゲームや部屋での夜でした。

ゲームは指導者がいろいろなゲームをお教えてくれました。ぼくは一位になりました。汗でびしょびしょになってがんばりました。いろいろなゲームを覚えたので良かったと思います。またゲームを通してたくさん友達ができました。部屋での夜も電子ゲームや、おやつを食べたりしました。その時も友達ができました。楽しいつどいでもいやなことがあります。それはねようとしても暑くてしよがなかつたことです。ゲームは二位だったが、来年も参加して今度こそ一位をとりたいです。



白浜小六年 桜井 恵

八月十五日の十時、いろいろな紙をもらって開会式が始まりました。開会式の時知らない人がたくさんいたので、仲よくできかわたしは不安でした。でも見学をしているうちに友達ができとてもうれしかったです。印ゲームはおもしろかったです。印

象に残ったのはむかで競争でした。左、右、左、右とみんなががんばったのでわたし達の班は一位になりました。  
ゲームをしている時、友達もたくさんできたので本当によかったです。でも仮装行列はわたしはおもしろくなかった。夜ねる時さわいでいたのでねむれなかつた。そのせいか十六日の朝はねむくて仕方がなかつたけどゲームをしている時だんだん目がさめてきた。  
二日間のつどい大会に参加して本当に良かったと思います。

## 光町水稲冷害等災害対策本部設置

### 異常気象による低温と台風十号による災害のため水稲作物に被害

町では去る八月五日、冷害及び台風による被害が甚大なことから光町水稲冷害対策本部を設置しました。

特に水稲の極早生品種である「ハヤヒカリ、アキヒカリ、ホ

ホウネンワセ」が出穂期の低温により不稔現象等の被害が大きき、また、さらに追打ちをかけるように台風十号の潮風害により出穂期のコシヒカリ、

トヨニシキ等の早生、中生種にも葉枯れや褐変症状が発生し大幅な減収が予想され、被害額は三億円を超えるものとみえています。

対策本部では被害水稲現地視察を行うとともに、被害農家に対する天災融資金の発動を要請するなど今後の対策について検討を重ねています